



# Capital Humano

BREVE SEMBLANZA DE NUESTROS COLABORADORES

## **SOCIO**

**Crisanto Romero Rodríguez**  
(Ciudad de México, 1959)

**Dirección contable y financiera**

Egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México en de la Licenciatura en Contaduría, tiene un diplomado en finanzas por el ITAM y otro en administración de recursos para la manufactura por Tecnología Empresarial Avanzada Mundial. Fue Gerente de Compensaciones y beneficios de Ely Lilly y compañía de México, S.A. de C.V., Vicepresidente de finanzas en Fuller Cosmetics, S.A. de C.V., Director de Contraloría Comercial de Qualtia Alimentos, S.A. de C.V., Director de Finanzas de Operbus, S.A. de C.V, Director General de Perfumes y Esencias FRAICHE, S.A. de C.V.

Es director y socio fundador de Deveen-Ongrow, cuenta con sólida experiencia en Administración, Finanzas, Sistemas de Información y tecnología, Impuestos, Tesorería, Auditoría, Sox, Identificación de riesgos de control, distribución y logística. Ha sido asesor en industrias del sector Farmacéutico, Alimentos, Cosmética/venta directa, con empresas Nacionales y Multinacionales.

Como asesor, su experiencia en negocios le permite acompañar a las empresas en temas de gestión, elaboración estrategia para organizaciones con la finalidad de analizar y proporcionar soluciones a los problemas administrativos. En temas de comunicación es especialista en la mejora de flujos de comunicación entre los diferentes procesos de una organización.

# **SOCIO CONSULTOR**

Héctor Lemus Cervantes

(Ciudad de México, 1974)

Dirección de Litigio Civil y Mercantil

Estudio la licenciatura en Derecho en la Universidad Tecnológica de México, cuenta con la maestría en Derecho Fiscal, por la Universidad Humanitas, así como un diplomado Derecho Corporativo del Instituto Nacional de Desarrollo Jurídico.

En el campo del Derecho, tuvo su primer acercamiento en el año de 1997 cuando ingresó al Poder Judicial Federal, en donde se le otorgó el nombramiento de “Oficial Administrativo” en el Juzgado Segundo de Distrito en Materia Civil de la Ciudad de México. Una vez que obtuvo el grado de licenciado, se le confirieron los nombramientos de actuario judicial y secretario proyectista, los cuales, hasta el año de 2013, desempeño en distintos órganos jurisdiccionales.

Su desempeño en dicha institución le permitió conocer de manera profunda el procedimiento correspondiente al juicio de amparo, así como a cada una de las acciones que ahí se ventilan en las materias civil y mercantil de las cuales posee una amplia experiencia. Es una pieza clave para la toma de decisión complejos asuntos litigiosos.

En la iniciativa privada, es Socio Fundador y ahora Socio Consultor de nuestra firma, desde el año 2014, lugar en el cual se encarga preponderantemente de los asuntos de índole civil-mercantil que tiene que ver con acciones legales en temas de familia, responsabilidad civil, contratos civiles y mercantiles, temas societarios y corporativos, concursos mercantiles, obra pública y derecho de autor, entre otros.

Asimismo, en el año de 2015 funge como Director Jurídico en la empresa Grupo Tradeco, S.A. de C.V., y a partir del mes de agosto de ese mismo año colabora con la firma de abogados “Macedo, Macedo de la Concha y Martínez Urmeneta, S. C.”, en donde hasta la fecha colabora y continúa encargándose del área jurídica Civil-Mercantil de dicha empresa.

**SOCIA CONSULTORA**  
Guadalupe Pérez Ruiz  
(Ciudad de México, 1989)  
Dirección de Litigio

Es egresada de la Universidad Nacional Autónoma de México de la Licenciatura de Derecho, estudió un diplomado de Contratos en el Instituto Tecnológico Autónomo de México, diplomado de práctica forense de arrendamiento inmobiliario en el Instituto Nacional de Desarrollo Jurídico y Diplomado en Derecho Administrativo en la Universidad Nacional Autónoma de México.

Además de la intervención en nuestra firma, actualmente es Gerente Regulatorio en una empresa de Gas Natural, se desempeñó como Gerente Regulatorio en una empresa de Telecomunicaciones llamada Intelli Site Solutions, S.A.P.I. de C.V. y fue abogada Jr en Solórzano, Carvajal, González y Pérez-Correa.

Como especialista en el Derecho Administrativo, asesora a los Clientes en diversas estrategias preventivas y litigiosas ante Autoridades Municipales, Estatales y Federales para blindar el buen funcionamiento de sus negocios.

## **SOCIO**

**Luis Angel Romero Chimal**  
(Ciudad de México, 1986)  
Dirección Legal Corporativa

Egresado de la Universidad La Salle de la Licenciatura en Derecho, estudio la Especialidad en Proceso Civil y Mercantil por la Universidad Panamericana, tiene un diplomado en Derecho Fiscal por la Universidad la Salle y otro en Derecho Corporativo del Instituto Nacional de Desarrollo Jurídico. Fue asociado de litigio administrativo, marcario y ambiental en la firma legal Solórzano, Carvajal, González y Pérez-Correa, S. C., Gerente Jurídico de Prestamos Expeditos, S.A. de C.V. SOFOM E.N.R y Director Jurídico de M2CROWD Administradora de Proyectos, S.A. de C.V (empresa FinTec).

Ha fungido como auditor en materia regulatoria y de litigio a nivel nacional de Liconsa, Secretaria de la Defensa Nacional, Comisión Federal de Electricidad y Secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

En el año 2018 como Director Legal de la empresa “M2CROWD” tras colaborar en la elaboración de la estructura orgánica y legal de la empresa M2CROWD, es responsable de la presentación ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores de la primera solicitud en México para acreditarse como una empresa de Tecnología Financiera.

Cuenta con amplia experiencia en la elaboración de contratos, litigio y planeación legal en materia mercantil, bancaria y fiduciaria, así como en Derecho Corporativo y Societario, indispensables en la toma de decisiones para la prevención y manejo legal de una empresa.

## **SOCIO**

**Julián Rodrigo Monroy**  
**(Ciudad de México, 1980)**  
**Dirección administrativa**

Egresado de la carrera de Administración en la UNAM y de la Maestría en Gestión Cultural por la UOC. Se desempeñó de 2002 a 2012 como Administrador General de la Fundación del Centro Histórico de la Ciudad de México.

De 2010 al 2012 fue responsable de Negociaciones de Proyectos de Inversión con Gobierno Federal y Local en el Centro Histórico de la Ciudad de México.

Ha sido asesor en la constitución, consolidación y operación de Asociaciones Civiles, Organizaciones No Lucrativas y de PYMES.

Ha trabajado en Gobierno Federal y Local y tienen un amplio conocimiento en temas de administración pública.

En 2019 se integra al proyecto Piso 16 de la Coordinación de Difusión Cultural UNAM como mentor y en 2020 como tallerista en el tema de finanzas y sostenibilidad.

Cuenta con experiencia de más de quince años en desarrollo organizacional, procesos y procedimientos y evaluación de proyectos. Ha asesorado a diferentes Asociaciones Civiles en su creación y consolidación. Tiene dominio sobre los aspectos legales, laborales y fiscales en proyectos culturales y sociales.

Herlinda García Clímaco  
(Ciudad de México, 1996)  
Contador Senior

Egresada del Instituto Politécnico Nacional de la Licenciatura de contador público, tiene un seminario en Precios de Transferencia y sus efectos fiscales, realizó su servicio social en el SAT Sur en el departamento de impuestos y presentación de declaraciones, trabajo 4 años en el despacho contable Raúl Armas en el área de impuestos y contabilidad. Es Contador Senior de Devee-Ongrow, cuenta con sólida experiencia en Impuestos, Administración, Finanzas, Sistemas de Información y tecnología, Auditoría, Identificación de riesgos de control y manejo de la página del SAT actualizado.

Su experiencia en impuestos le permite acompañar a las empresas en la elaboración de estrategias fiscales para evaluar las obligaciones y a cumplir con las regulaciones, con la finalidad de analizar y proporcionar soluciones a los problemas con el SAT o alguna dependencia recaudatoria de impuestos.